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Conselho Geral

Minuta da ATA CONSELHO

ÜRDEM EE TRABALHOS

Antes da ordem do dia

PONTO 1: Âpravaçãei da ata nnü9 de 2â de outubro ds 2*23;

PONT0 2: Definiçáo das linhas orientadoras para a elaboração do orçamento e das atividades no

domínio da açáo social escolar;

PONTO 3: Nomeação da comissão eleitoral para assegurar o funcionamento das mesas de voto, no dia

24 de março, no âmbito do Orçamento Participativo das Escolas (art.o 70 do despacho no 436-4J2017, de

6 de janeiro);

PONTO 4: Plano Anual de Atividades.

Fo! colocada a votação a ata número 9, que foi aprovada por unanimiCade dos presentes nessa reunião.

Ponto dois: Definiçáo das linhas orientadoras paraa elaboração do orçamento e das atividades no domínio

Foram aprovadas, por unanimidade, as linhas orientadoras pâra â elaboração do orçamento e das atividades

no domínio da ação social escolar.
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O Ccnselho Gerai do Agrupamento de Escolas de ltlonçáo nomeou, por cada escola abrangida, uma comissão

eleitoral constituída por um professor e um conjunio de estudantes que possâm ãssegurar o regular

funcjonamento das mesas de voto, senr prejudicar a normal prestação e assistência das atividades letivas.

Assim, a constituição da üomissão Eleitoral, por escola, será a seguinte:

Escola Secundária de Monção

Presidente: José Fernando Oterelo

Secretário: Celina Temporáo Trancoso - 12"F1

Escrutinador: Tiantian Jiang - 12"F1

Escrutinadcr: Beatriz FelEueiras Ferreira - 10oF2

Escola Básica Deu-la-Deu Martins

Presidente: Ana Cristina Vaz
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Secretário: Laura Esteves Tavares * 7oA

Escrutinador: Dinis Sousa Soares * 8oA

Escrutinador: Marta Lourenço Franco - 8oB

Escola Básica de Vale do Mouro

Presidente: José EmÍlio Carvalho §ousa

Secretário: Pedro Fernandes Esteves - 8oH

Escrutinador: Raul Gonçalves Fernandes - 9úH

Escrutinador: Pedro Pinto Pereira - 7"G

*-'*t," *,*,"" -- *"*ç* *
anreciaçâo positiva dr: Conselho Geral.

Ponto quatro: Plano Anual de Ativtdades.rtrrlLU r{UdrlU" TIdllU nlludl UE,allvlLlêuÇà.

Nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a reuniãc, da qual se lavrou a presente minuta que, depois

de lida, foi aprovada por unanimidade e assinada pelo presidente do ccnselho geral e pelos secretários.

Aprovada em: CI8i0212A24
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